



4・5・6・7月 お誕生会



4・5・6・7月 お誕生会

放課後

2021.6.17

暑中お見舞い申し上げます。雨の多い7月でしたが、子どもたちは「雨にも負けず、夏の暑さにも負けず」元気いっぱいです。晴れ間があると広場に出て鬼ごっこやドッジボール。「今年の1年生は足が速くてつかまらへん！」など学年を超えて遊ぶ場面も見られるようになりました。出席者も増え、活気が戻ってきており、私たちもうれしく思います。今年は短い夏休みになりますが、夏祭り&映画会や水遊びなどを企画しています。子どもたちが楽しく過ごせるよう支援をしていきたいと思ひます。



7月の様子



野菜の収穫最盛期

ちどりファームの野菜が最盛期をむかえました。ハサミで切るピーマンやオクラ、手でとるブルーベリーやトマト、手で摘むモロヘイヤやシソなど野菜によって収穫の仕方様々です。収穫した野菜は、1,2年生がお店屋さんを開設。欲しいお友達が持って帰りました。

枝豆は7/20に収穫し、おやつ時間にみんなでお食べ、「おいしい」と大好評でした。

残念ながら子どもたちに大人気のキュウリ

自由遊び



<リンクアング>

<ミニ>



<チョコレート>



<ドッジボール>



七夕

玄関の笹も七夕に飾り付けられ、とてもやか。当日はあいにくの雨でしたが、「たなばた祭り」の紙芝居を読んだ。天の川に思いをはせ、短冊に書いた願い事、いいね。



<レゴ>



<やっここ>

お願い



- ☆ 引き続き、検温・健康観察にご協力ください。
- ☆ 夏休みは外遊びや水遊びでマスクを外す場面があります。
- ☆ 学校と同様に外したマスクを入れる袋をお持たせください。予備のマスクもあると助かります。袋・マスクともに忘れずに記名をお願いいたします。
- ※ ☆ その他夏休みの留意事項は、先日配付した「夏休みについて」・「元気に夏休みをすごすために」、また連絡ノートにも添付している「警報発令時の対応について」をご確認ください。